

September 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern der HLW Lipizzanerheimat

Entgegen der Hoffnung, dass das Schuljahr wieder in einem „normalen Herbst“ beginnen kann, möchte ich Ihnen ein paar kurze Informationen zum Schulstart zukommen lassen.

Um einen sicheren Schulstart zu gewährleisten, wird in den ersten 3 Schulwochen mit Testungen versucht, eine Clusterbildung zu verhindern. So finden pro Woche 3 Testungen statt, jeweils zwei schon im Vorjahr durchgeführte Antigen-Tests (Nasenbohrertest) und 1 PCR-Test mit Mundspülung.

Dieser PCR-Test erfolgt in der ersten Woche am Mittwoch in der ersten Stunde, sonst immer am Montag in der ersten Stunde.

Die Testungen sind Pflicht und müssen für den Schulbesuch in den ersten Wochen auf Anordnung des Bildungsministeriums unbedingt durchgeführt werden. Sollte aus irgendeinem Grund der/die Schüler*in **bei einem PCR-Test verhindert** sein, so ist ein externer Test (Apotheke oder Teststraße) nachzubringen. Die Antigen-Tests können in der Schule nachgeholt werden.

Nach den drei Startwochen wird bei den Testungen zwischen geimpfte und nicht geimpfte Schüler*innen je nach Art der Risikostufe lt. untenstehender Aufzählung (Seite 2) unterschieden.

Zu den Risikostufen ein Auszug aus dem Erlass „Sichere Schule ...“:

Die Corona-Kommission ermittelt für die Bundesländer die spezifischen risikoadjustierte 7-Tages-Inzidenzen. Die entsprechenden Schwellenwerte für die Bildungseinrichtungen lauten: unter 100 gilt als geringes Risiko (Stufe 1), zwischen 100 und 200 als mittleres Risiko (Stufe 2) und über 200 als hohes Risiko (Stufe 3).

Weiters werden in den folgenden Wochen Impfmöglichkeiten für nichtgeimpfte Schüler*innen angeboten. An dieser Stelle sei gesagt, dass von der HLW Lipizzanerheimat kein Druck zu diesem Thema auf unsere Schüler*innen ausgeübt wird, egal ob geimpft oder nicht geimpft. Wir respektieren auf alle Fälle die Entscheidungen, die nach reichlicher Überlegung in den Familien mit und für ihre Kinder getroffen wurden.

Für kommenden Montag ist im Moment die Risikostufe 1 geltend. Sollte kurzfristig auf die Stufe 2 umgestellt werden, so sind außerhalb der Klassenräume MNS-Masken zu tragen.

Um Abschluss möchte ich ihnen sagen, dass es vor allem wichtig ist, keine Angst zu haben. Schüler*innen unserer Schule gehören nicht zu einer Risikogruppe und mit einer gefährlichen Erkrankung ist nicht zu rechnen. So möchte ich Ihnen auch mitteilen, dass im vorigen Schuljahr kein/e einzige/r Schüler*in sich in der Schule mit Corona angesteckt hat.

Ich wünsche allen einen schönen Schulstart.

Mag. Karlheinz Sanz
Direktor der HLW Lipizzanerheimat

Phase/Zeitraum	Schüler/innen
Risikostufe 1	<p>Alle Schüler/innen können sich freiwillig an der Schule mittels anterio-nasalem Antigen-Schnelltest testen</p>
Risikostufe 2	<p>Impfnachweis, Ungeimpfte dreimal wöchentlich getestet (zweimal anterio-nasaler Antigen-Schnelltest, einmal PCR-Test mit Mundspülung)</p> <p>Schüler/innen tragen den MNS außerhalb der Klassen- und Gruppenräume</p>
Risikostufe 3	<p>Impfnachweis, Ungeimpfte dreimal wöchentlich getestet (zweimal anterio-nasaler Antigen-Schnelltest, einmal PCR-Test)</p> <p>Schüler/innen Volksschule, Mittelschule, Sonderschulen, sowie 5. bis 8. Schulstufe AHS tragen den MNS gem. § 26(2) im Schulgebäude nur außerhalb der Klassen- und Gruppenräume</p> <p>Schüler/innen ab der 9. Schulstufe, tragen den MNS im gesamten Schulgebäude</p>